



# Mal Sonnenschein, mal Regen!

Kneipp-Verein Koblenz veranstaltete Wanderung für den Landesverband Rheinland-Pfalz



Zu unserer Veranstaltung, die wir für den Kneipp-Bund Landesverband Rheinland-Pfalz ausrichteten, konnten wir Vertreter der Kneipp-Vereine aus Bad Bergzabern, Landau, Ludwigshafen, Speyer und sogar aus dem fernen Hannover begrüßen. Unser Wanderführer Wilfried Knötgen führte die ca. 40 Wanderer auf einer 10 km langen Rundstrecke vom Haus Horchheimer Höhe über einen Abschnitt des Rheinsteigs wieder zurück zur Horchheimer Höhe.



Zurück im Haus „Horchheimer Höhe“ erwartete die Wanderer und die inzwischen eingetroffenen „Nicht“-Wanderer ein schön eingedeckter Saal in dem auf Plakaten die Aktivitäten des Koblenzer Kneipp-Vereins dargestellt waren.



Auch unser Kooperationspartner Lothar Knautz war mit von der Partie. Er bot das gesunde Kneipp Brot, Brötchen und das Kneipp Mineralwasser zum Probieren an. Für die Gäste hatte er dann eine attraktive Einkaufsstüte zum günstigen Preis gepackt.

Das Infomaterial von Kneipp und unserem Kooperationspartner „Gesellschaft f. Gesundheit“ fand viele interessierte Leser. Auch unser „Barfußpfad“ kam des Öfteren zum Einsatz und verschaffte manchen Füßen eine angenehme Entspannung.

Nachdem die Gäste dann Ihren Hunger und Durst gestillt hatten, begrüßte der Vorsitzende Manfred Tönnies noch einmal alle Gäste und bat die Landesvorsitzende Frau Rahn um ein kurzes Grußwort. Danach sang unser Chor und unser Mitglied Werner Seul erzählte einige Anekdoten über Koblenz im Laufe der Geschichte. Nachdem unsere 2. Vorsitzende Ingrid Herber noch von dem „Traum eines Wanderführers“ berichtet hatte, klang diese harmonische und schöne Veranstaltung aus.



Kontakt:  
Kneipp-Verein Koblenz  
Manfred Tönnies  
Rebengasse 6  
56070 Koblenz  
Tel: 01 51 / 50 61 71 09  
M.Toennes@t-online.de  
[www.kneipp-verein-koblenz.de](http://www.kneipp-verein-koblenz.de)